

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Destinasi gua batu cermin yakni salah satu tempat wisata akan ada di Kabupaten manggarai Barat akan yakni salah satu destinasi wisata akan diKelola oleh Dinas Pariwisata atas 94 tempat wisata akan ada di Kabupaten Manggarai barat. Destinasi gua batu cermin ini juga yakni salah satu tempat wisata akan dikenali orang banyak akan terdiri atas orang Luar kota serta orang luar Negeri. Pengunjung akan datang berkunjung akan ada peningkatan atas setiap tahunnya atas jenis pengunjung akan berbeda.

Dinas pariwisata Ekonomi Kreatif serta Kebudayaan Kabupaten Manggarai Barat memiliki program kerja akan dimana salah satunya yaitu pengelolaan Destinasi Gua Batu cermin. Dapat dikatakan bahwa kinerja Dinas Pariwisata sudah sangat baik atas pelayanan serta beberapa fasilitas akan ada di destinasi gua batu cermin akan baik serta memadai. Serta dilihat atas banyaknya pengunjung akan datang serta adanya peningkatan setiap tahunnya.

Berlandasan hasil penelitian terhadap kinerja Dinas pariwisata dalam pengelolaan destinasi gua batu cermin maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berlandasan program kerja atas Dinas Pariwisata akan menindak lanjuti pengembangan destinasi gua batu cermin atas cara melakukan pengelolaan akan baik terhadap destinasi gua batu cermin akan sudah dikembangkan oleh pemerintah pusat. Program kerja akan dibuat oleh Dinas pariwisata dalam pengelolaan destinasi Gua Batu cermin ini hanya atas buatan non fisiknya saja sedangkan fisiknya oleh pusat. Salah satu program akan dilakukan oleh Dinas pariwisata dalam pengelolaan destinasi gua batu cermin yaitu bekerja sama atas Perunda Bidaatas atau perusahaan budidaya bidaatas serta juga masyarakat. Serta keberhasilan program kerja akan ada dapat dilihat atas peningkatan pengunjung setiap tahunnya seperti atas tahun 2022 serta 2024 akan terdapat atas tabell diatas.
2. Berlandasan kualitas layanan akan diberikan Dinas Pariwisata terhadap para pengelolaan destinasi gua batu cermin sudah sangat baik. Dilihat atas penyediaan penjaga, pemandu serta adanya kerja sama atas perunda bidaatas akan membuka usaha penjualan barang serta makanan di destinasi gua batu cermin tersebut. Banyak para pengunjung akan puas atas pelayanan akan diberikan terhadap mereka.
3. Berlandasan kepemilikan pemerintah terhadap tanggapan masyarakat atas pengelolaan destinasi gua batu cermin bahwa ; dapat dikatakan pemerintah cukup peka atas kebutuhan serta

masukan atas para pengunjung akan dapat dilihat atas kepuasan para pengunjung saat berkunjung di destinasi Gua Batu Cermin.

4. Berlandasan atas kepemilikan pemerintah terhadap kebijakan pemerintah. Jika dilihat atas program kerja Dinas pariwisata dalam melakukan pengelolaan destinasi gua batu cermin itu sudah sangat atau cukup memuaskan para pengunjung. Akan dimana dapat dikatakan Dinas Pariwisata peka atas kebijakan akan diberikan oleh pemerintah daerah kabupaten Manggarai Barat.

Namun perlu diperhatikan Kembali terkait atas kebersihan lingkungan sekitar serta penambahan fasilitas berupa senter akan akan digunakan oleh pengunjung akan tidak menggunakan jasa pemandu saat memasuki gua batu cermin tersebut.

6.2 Saran

Berlandasan atas pembahasan serta kesimpulan akan telah dibahas di atas maka, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Lebih diperhatikan Kembali terkait kebersihan lingkungan serta alat praalat akan ada di lokasi agar tidak adanya rasa ketidaknyamanan buat para pengunjung.
2. Perbanyak fasilitas senter akan digunakan buat menerangi, serata disimpan di loket pembelian tiket agar dapat digunakan oleh para pengunjung akan tidak menggunakan jasa pemandu.